

Pressemitteilung

Deutschlandtarifverbund: Nils Dreyhaupt kommt als zweite Führungskraft

Abrechnungsspezialist unterstützt ab sofort das Organisationsprojekt im ÖPNV

Frankfurt am Main, 01.02.2024: Mit Wirkung von heute, 01.02.2024, tritt Nils Dreyhaupt seine neue Position bei der Deutschlandtarifverbund-GmbH an. Dreyhaupt kommt von der Bahn und war seit Gründung der DTVG bis Ende 2023 Mitglied ihres Aufsichtsrats. Er wird u.a. die Geschäftsführung unterstützen und wichtige Aufgabenfelder verantwortlich übernehmen.

Über 15 Jahre war Nils Dreyhaupt in unterschiedlichen Funktionen für die Deutsche Bahn tätig. Seine Erfahrungen in Bereichen „Rettungsschirm“ und D-TICKET Ausgleich sind bei der Weiterentwicklung des Deutschlandtickets von hoher Relevanz, während er mitentscheidend zu der Entwicklung des DTV als wichtige ÖPNV-Branchenvertretung beitrug.

„Mit Nils Dreyhaupt verstärkt das Team des Deutschlandtarifverbunds seine Position als Kompetenznetzwerk innerhalb der Branche. Mit seiner zukünftigen Rolle als Prokurist unterstreichen wir seine herausragende Fachkenntnis und sein hohes persönliches Engagement. Damit schaffen wir Voraussetzungen für ein gesundes und dynamisches Wachstum unseres Unternehmens“, sagt Johann von Aweyden, Geschäftsführer der Deutschlandtarifverbund-GmbH.

Über uns: Die Deutschlandtarifverbund-GmbH, gegründet 2020, ist ein deutschlandweiter Tarifverbund des Schienenpersonennahverkehrs und die neutrale Plattform zugunsten eines einfachen und besseren Miteinanders im ÖPNV. Absolutes Novum des Organisationsprojekts sind die aktuell 69 Gesellschafter aus Aufgabenträgern und Eisenbahnverkehrsunternehmen, die für verbindliche und faire Lösungen im SPNV verantwortlich sind. Mehr Informationen unter: deutschlandtarifverbund.de